

La mémoire de Pierre Lanson honorée



SAINT-DENIS-EN-VAL ■ Depuis samedi midi, la salle des fêtes est devenue l'espace Pierre-Lanson. Conseiller municipal à partir de 1971, maire pendant 24 ans (1977 à 2001), « Pierre Lanson vouait une passion à sa commune. Il a été un bâtisseur hors pair », a déclaré, très ému, Jacques Martinet, qui lui a succédé à la mairie. Durant son mandat, de nombreux bâtiments publics ont vu le jour : la médiathèque, la salle des fêtes, le village sportif, la maison de retraite en plein bourg, des écoles, etc. « Pierre était aussi un grand humaniste, un homme extrêmement ouvert. Il a toujours donné son appui à tous les projets d'agglomération », a précisé Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste du Loiret. Suite aux discours émouvants de son ami Jean-Pierre Saintonge, de son épouse et de son fils, une plaque a été dévoilée au-dessus de la porte de ce nouvel espace.